

Gruseliges im Taschenformat

Gütersloh (dop). Er ist in jenem Jahr geboren, als der Groschenheftheld John Sinclair sich erstmals anschickte, als Geisterjäger im Dienste Scotlands Yards die (Roman)Welt von finsternen Gestalten zu befreien. Das war 1973. Seitdem hat Erfolgsautor Jason Dark mehr als 1400 (!) Geschichten über Sinclair geschrieben. Und Thorsten Roth hat viele davon gelesen. Sie waren Initialzündung für den mittlerweile 33-jährige Gütersloher, um selbst erdachte Gruselgeschichten zu veröffentlichen. Jetzt ist sein erstes Büchlein „Die Geheimnisse meiner Vergangenheit“ erschienen.

Dreh- und Angelpunkt des 70 Seiten umfassenden, im Rotblatt Verlag erschienenen Abenteuers ist die smarte Clarissa Hyde. 18 Jahre jung hat Roth die nette Hexe kreiert. Ein Findelkind aus Schottland, das an seinem 18. Geburtstag einen geheimnisvollen Rubinring geschenkt bekommt und dadurch erst erfährt, welche ungeahnte Kräfte es in sich trägt. Prompt tauchen fiese Typen auf, die Clarissa Hyde fortan das Leben sehr schwer machen und für manche Überraschung sorgen.

41 Episoden hat Thorsten Roth

bereits fertig geschrieben in der Schublade liegen. Bis sich Clarissas Schicksal endgültig erfüllt, könnten es aber gut und gern 130 werden, ist sich der studierte Informatiker und mittlerweile als Finanzberater tätige Gütersloher sicher.

An Fantasie jedenfalls mangelt es ihm nicht. Sowohl Fernsehserien wie „Buffy“ und „Charmed“ inspirieren ihn, als auch belletristische Schocker von Stephen King und Co., oder auch Erfahrungen, die Thorsten Roth als begeisterter Schachspieler sammelt. Nicht von ungefähr lautet ein Titel „Schach dem Teufel“.

Was bei all den Magiern, Zwergen, Kobolden und seltsamen Gestalten, die da aus diversen Unterwelten und Zeitebenen auftauchen, verblüfft, ist, dass Thorsten Roth keinerlei Affinität zu Harry Potter zeigt. „Den habe ich gar nicht gelesen“, bekennt der 33-Jährige. Trotzdem weiß er um die Sucht der Verlage nach ebensolchen magischen Helden, in deren Raster die gruselige Clarissa nicht passt. Deshalb veröffentlicht Thorsten Roth seine Geschichten auch nach wie vor im Internet – kostenlos. Für den Buchmarkt der pure Horror.



www.clarissa-hyde.de